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Chers frères et sœurs, le dessein de Dieu à l’égard de l’humanité
est bon, mais dans les péripéties du quotidien nous faisons aussi
l’expérience de la présence du mal. Au début de la Bible sont
décrits les premiers développements du péché dans les événements
de la vie humaine. Adam et Eve cèdent à la tentation du Malin car
ils doutent des bonnes intentions de Dieu. Avec Caïn et Abel, la
première  fraternité  se  conclut  par  un  homicide.  Puis  le  mal
s’étendra comme une tache d’huile. Les grandes fresques du déluge
et de la tour de Babel révèlent qu’il y a besoin d’un nouveau
commencement, d’une nouvelle création qui aura son accomplissement
dans le Christ. Mais dans les premières pages de la Bible il y a
aussi  une  autre  histoire,  plus  humble,  qui  représente  le
rétablissement de l’espérance, depuis Adam et Eve jusqu’à Noé. Il
y a des personnes capables de prier Dieu avec sincérité, d’écrire
d’une autre manière la destinée de l’homme. En lisant ces récits
on a l’impression que la prière est la digue, le refuge de l’homme
devant la montée du mal qui grandit dans le monde. Les priants des
premières pages de la Bible sont des artisans de paix. Quand elle
est authentique, la prière délivre des instincts de violence ;
elle est un regard dirigé vers Dieu pour qu’il prenne soin du cœur
de l’homme. Le monde vit et grandit grâce à la force de Dieu que
ses serviteurs attirent par leur prière. Une prière pour demander
à Dieu de transformer notre cœur de pierre en cœur de chair !

Je  salue  cordialement  les  fidèles  de  langue  française.  Dans
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quelques jours nous célèbrerons la fête de la Pentecôte. Prions
l’Esprit Saint pour qu’il fasse de nous des hommes de paix et de
fraternité et rende confiance et espérance au monde. Que Dieu vous
bénisse !

 

 

 

 

 

 


